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nö eigentlich nicht, weil Uzun halt die Ausnahme ist.

In der Regel gehen unsere Talente aus der U19 erstmal in die U23.

Merkst selber das dein Gegenargument Quatsch war, oder?

Weil es halt nur darauf abzielt dem Hecking jegliche Kompetenz und
Verantwortlichkeit abzusprechen.

Alles anzeigen 

Deswegen habe ich ja nach Uzun gefragt und er war expliziter Teil deines Arguments!

Da war halt gar nichts Quatsch.

Alles anzeigen 

Uzun hat immerhin 4 Spiele in der U21 gemacht und wurde dann zu den Profis hochgezogen.
Als Spieler der U17 wohlgemerkt.

Da war zwar schon klar das er ein Ausnahmetalent ist, aber es war noch keineswegs
ausgemacht das er gleich bei den Profis in den Kader kommt und spielt.

Insofern war es wichtig, das "Auffangbecken" U23 zu haben.
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